## Mühlbachschule Schiffweiler jetzt Partnerschule mit DigiBits

(Digitale Bildung trifft Schule)

Die Mühlbachschule in Schiffweiler ist immer bestrebt sich in Sachen digitaler Bildung weiter zu entwickeln. Der Förderverein der Schule unterstützt die Schule diesbezüglich und hat hierfür 36 Tablets angeschafft, die, aufgeteilt in zwei Tablet Koffern, demnächst den Lehrern und Schülern im Unterricht zur Verfügung stehen werden.

Im Rahmen dieses Bemühens ist es gelungen, Partnerschule von DigiBits, Digitale Bildung trifft Schule, von Deutschland sicher im Netz e. V. (DsiN) zu werden. Leitziel von DsiN ist es, mittels unterschiedlicher Projekte, bereits in der Schulbildung, Medienkompetenzen und "IT-Schutzwissen" zu vermitteln. Dies orientiert sich an den Forderungen der Kultusministerkonferenz (KMK), die Medienbildung im Lehrplan fest zu verankern.

Das Projekt DigiBits ist so angelegt, dass es fächerbezogene Materialien für den Unterricht zur Verfügung stellt, welche die Lehrer bei der Vermittlung von Medienbildung und digitalem Schutzwissen im Unterricht unterstützen. Künftig werden also die Materialien von DigiBits ein Baustein der medialen Bildung an der Mühlbachschule in Schiffweiler sein.



(Übergabe der Medienkoffer an die Partnerschulen, Bildmitte Nadine Berneis, Projektleiterin von DigiBitS, links daneben Stellv. Schulleiter Erdal Marx, rechts daneben Schulleiter Frank Brück, beide Mühlbachschule)